



Ha fallecido el conde de Romanones

Su cadáver será enterrado en el panteón familiar de Guadalajara

MADRID.—Don Alvaro de Figueroa y Torres Mendieta, conde de Romanones, ha fallecido en Madrid a las once y media de la noche última. A las cuatro de la madrugada del domingo sufrió un colapso, del cual no se recobró, y a primera hora de la noche siguiente entró en estado agónico.

La familia

En el momento de morir se hallaban junto a él su esposa y sus hijos.

También se encontraba junto al paciente su director espiritual, don Santiago Monreal, decano del Tribunal de la Rota.

La enfermedad

El conde de Romanones llevaba enfermo de gravedad treinta y cinco días. El día 6 de agosto le fueron administrados —en San Sebastián, donde se encontraba— los Santos Sacramentos, y el día 9 la Extremaunción. Con alternativas diversas llegó hasta el día de ayer, en que los tónicos que se le aplicaron después del colapso sufrido no pudieron evitar los desfallecimientos del corazón.

Desde los primeros momentos de su enfermedad don Alvaro de Figueroa expresó sus deseos de venir a Madrid, pero con la esperanza de que pudiera mejorar su estado se fué aplazando el cumplimiento de su deseo. Por fin el doctor Marañón, que le asistió, convencido de que no había solución para la enfermedad, aconsejó que se cumplieran los deseos del conde respecto a su traslado. Al despedirse del doctor, el sábado, a las once de la mañana, el conde se emocionó profundamente.

Últimos trabajos

Durante los momentos en que la enfermedad se lo permitía, don Alvaro seguía desarrollando su acostumbrada actividad, atendiendo a sus negocios particulares, resolviendo sus asuntos y escribiendo artículos periodísticos, de los cuales las Empresas americanas le hacían constantes peticiones. Su última cuartilla escrita pertenece a un libro que estaba escribiendo, con la intención de publicarlo rápidamente.

También escribió en este período artículos y ensayos sobre Arte e Historia.

La capilla ardiente

El cadáver del Conde de Romanones ha sido amortajado con el hábito de San Francisco. En sus

restos mortales se advierte la honda huella y el tremendo desgaste de la prolongada enfermedad.

La capilla ardiente ha sido instalada en las últimas horas de esta madrugada en su palacio del paseo de la Castellana, 36. Al pie, el ataúd, de caoba con incrustaciones de plata. Seis hachones rodean el túmulo.

En la capilla ardiente, el clero parroquial ofició en la mañana de hoy misas a las siete, a las nueve y a las once de la mañana. Mañana a las diez, en la parroquia de la Concepción, se celebrará un funeral de «corpore insepulto», y después se verificará el traslado de los restos al panteón familiar de Guadalajara.

El hijo mayor del finado, conde de Velayos, ha tomado todas las disposiciones relativas al enterramiento del cadáver.

El testamento del conde no será abierto hasta dentro de nueve días.

Primeros pésames

A pesar de lo intempestivo de la hora, en la madrugada de hoy comenzaron a recibirse en la casa mortuoria manifestaciones de duelo de todos los puntos de España. A las dos de la mañana empezaron a llegar al palacio amigos de la familia que se habían enterado de la noticia.

Las últimas declaraciones políticas del conde

Las últimas declaraciones políticas importantes del conde de Romanones fueron publicadas en «Arriba» precisamente el primer día del año en curso. A ellas corresponden estas frases, que que hemos recogido como homenaje póstumo a su memoria de gobernante y español de pro: «Franco merece la gratitud de todos los españoles. Preveo muy próximo el triunfo de España en lo internacional. Al comunismo hay que afrontarle como lo que realmente es: un enemigo terrible e implacable.» Descanse en paz el eminente político.

Brigadas internacionales en Corea

RUSIA PREPARA LA PRIMERA DE ELLAS

LONDRES.—La Unión Soviética ha reorganizado las Brigadas Internacionales: esta vez para lu-

Encarnizados combates en el sector de Taegu

Avance surcoreano al norte de la carretera de Yongchon-Kiongju

TAEGU (Corea).—Se teme que los comunistas desencadenen su más importante ofensiva en el sector norte del frente. El coronel de guerra de la agencia Réuter, Lionel Hudson, comunica desde el frente de Taegu: «La artillería comunista bombardea las posiciones de las Naciones Unidas desde el amanecer y ha formado una auténtica barrera de metralla en la zona de la carretera que va desde el frente a Taegu. Todo hace presagiar la más importante ofensiva de los rojos en este frente de Taegu.»

Al mismo tiempo los rojos presionan en este sector en dos direcciones: desde el norte y desde el suroeste de la ciudad. Hasta ahora todos los ataques de la infantería roja han sido rechazados por las tropas de las Naciones Unidas. Las bajas de los atacantes son tan elevadas que el frente de Taegu es conocido ya por los rojos —según declaraciones hechas por los prisioneros— como el «frente de la muerte». —EFE.

Intensos combates

TOKIO.—Se están librando encarnizados combates al norte de Taegu, con intervención de artillería y morteros, anunció un portavoz del Cuartel General de Mac Arthur. El informante señaló que se lucha tan de cerca, que es difícil saber quien lleva la iniciativa en el ataque.

Taegu sigue amenazada

La amenaza de Taegu, aunque no ha desaparecido, no es tan grave como lo fué hace unos días, señaló un portavoz militar norteamericano.

Resumen de la situación

La situación en el frente de Corea, según los últimos cables de los corresponsales de la agencia Réuter, es la siguiente:

char en Corea contra las fuerzas de las Naciones Unidas, según anuncia el corresponsal en Estocolmo del «Daily Mail». Todos los «voluntarios» serán reclutados en Rusia y entre los países satélites. La primera brigada está siendo preparada en Hungría por instructores soviéticos, en un campamento secreto que se halla situado a cuatro kilómetros de Budapest. Hasta ahora hay unos 3.000 individuos enrolados, procedentes de Albania, Grecia, Polonia, Checoslovaquia y algunos alemanes. También hay españoles rojos. Parece que la primera brigada saldrá en fecha próxima para el frente de Corea del Norte, al mismo tiempo que varias unidades sanitarias húngaras. —EFE.

Declaraciones de Bodell-Smith

LONDRES.—El teniente general Walter Hedell-Smith, embajador norteamericano en Moscú desde 1946 a 1949, al contestar a las preguntas formuladas por un redactor del diario liberal «Mewa Chronicle» ha manifestado que el Kremlin se prepara para la eventualidad de una guerra, porque era capaz de «removerla». Añadió que el Gobierno soviético ha adop-

SECOR ORIENTAL.—Tropas surcoreanas han avanzado otros tres kilómetros al norte de la carretera Yongchon Kiongju y han recuperado el terreno perdido en días pasados.

SECOR NORTE.—Los comunistas han centrado la fuerza de sus ataques en el sector situado al norte de Taegu y al suroeste de la ciudad. Todos estos ataques fueron rechazados, con la intervención de la artillería norteamericana, que protegió intensamente a la infantería. Justamente al norte de Taegu, los norteamericanos tuvieron que ceder algo de terreno.

SECOR SUR.—En el sector de Masan fué rechazado un ataque de los comunistas, que trataban de abrirse paso hacia Fusan.

En los demás sectores sin novedad.—EFE.

HA MUERTO EL MARISCAL SMUTS

Tenía ochenta años y gobernó a su país durante treinta

LONDRES.—El mariscal Smuts ha muerto en la ciudad del Cabo. Poco antes había cenado con su familia. Smuts entró en su habitación acompañado por dos de sus hijas, y se dejó caer en un sillón, donde murió apaciblemente y sin apariencia de sufrimiento alguno.

Deja viuda, de setenta y ocho años de edad; cuatro hijas, un hijoy dieciséis nietos.

El mariscal Smuts estudió leyes y llegó a ser mariscal del Ejército británico.

Alborea este siglo cuando aún Christian Smuts es un mozo de treinta años que acaba de contraer matrimonio y que se prepara a una larga carrera jurídica en una insignificante República de África. El imperalismo desgarra y brutal de Cecil Rhodes cambia el curso de su vida, y el abogado de 1900 es en 1901 capitán de Caballería, y poco más tarde, coronel. Inglaterra gana la guerra de los «boers», y Smuts es el primero en comprender que solo sirviendo a los vencedores puede seguir siendo leal a su patria. De enemigo mortal se convierte en el amigo de los ingleses, que en 1914, cuando comienza otra guerra, le nombran teniente general. Pronto es jefe del Gobierno sudafricano, participa en la Conferencia de Versalles, y por tremenda ironía hacia los diplomáticos, es él, el hombre del lejano Sur, quien de-

tado una línea política de agresión por lo que está muy vigilante, ya que considera que su actitud puede provocar la guerra.

Manifestó seguidamente que Asia es el mayor objetivo de la política exterior soviética, y que no puede decirse que con la soviétización de un determinado país haya terminado la expansión rusa en este continente.—EFE.

Parece que Attlee anunciará hoy el envío de más fuerzas a Corea

LONDRES.—Es probable que el primer ministro inglés, Attlee, anuncie hoy en el Parlamento que una brigada británica está ya preparada para salir con dirección a Corea, se dice de fuente competente.—EFE.

Sucesos en la provincia

Vuelca el automóvil en que viajaba la cuadrilla del novillero «Madrileño».—Todos sus ocupantes heridos dos de ellos graves

LANZAHITA.—A unos quince kilómetros de Arenas de San Pedro y al tomar una curva de la carretera el coche que conducía al novillero Luis Díaz «Madrileño» con su cuadrilla, sufrió un vuelco. En el accidente resultaron heridos todos sus ocupantes. Entre los de más gravedad se encuentran los banderilleros Moyita y Sotillos. A todos los cuales les fué prestada la primera asistencia facultativa por el médico titular de esta localidad.

Hurto de 20 kilogramos de hilo en una línea telefónica

En el Campo de Aviación, días pasados, han sido sustraídos, de la línea telefónica que enlaza dicho Aeródromo con nuestra ciudad, una cantidad de hilo, cuyo peso es de veinte kilogramos. Del hecho se ha dado cuenta a las autoridades correspondientes, por parte de las cuales se realizan las oportunas gestiones para el ha-

lazgo del autor o autores del hecho.

Robo de 138 kilogramos de patatas

SOTITLO DE LA ADRADA.—Se ha presentado a la Guardia Civil el natural y vecino de esta localidad, Moisés Huerta Martín, carterero rural de profesión, denunciando que, de una cuadra que posee junto a su domicilio, le habían sido hurtados 138 kilogramos de patatas. La benemérita realiza activas gestiones para la captura y detención del delincuente, autor del robo en cuestión.

Por infracción a la Ley de Descanso dominical

LA HORCAJADA.—Leoncio Gómez Sánchez, de 41 años de edad, natural y vecino de esta localidad, ha sido denunciado por la Guardia Civil, por haber sido sorprendido trabajando en día de domingo, infringiendo así la vigente Ley de Descanso dominical.

LANZAHITA.—La Guardia Civil ha denunciado también por las mismas causas, al natural y vecino de este pueblo, Vidal Muñoz Robles, de 24 años de edad, quien ordenado por Ladislao Blázquez de Cid, igualmente vecino de Lanzahita a cuyo servicio se encuentra Vidal, se dedicaba al transporte de harina en «fiesta de guardar», utilizando para ello un carro de vacas.

Más de cuatro mil rojos deberán abandonar Francia

HENDAYA.—El número de extranjeros comunistas expulsados del país, en virtud de la reciente disposición del Gobierno francés, se descompone hasta hoy, en la forma siguiente: Españoles, 177; checos, 5; rusos, 14; romanos, 4; polacos, 59; italianos, 13; húngaros, 4; griegos, 4; búlgaros, 2; apátridas, 4.

Son más de 4.000 los detenidos estos días que deberán abandonar el suelo francés.—EFE.

Maniobras militares en la zona norteamericana de Alemania

Probarán la capacidad defensiva de la Europa occidental

HEIDELBERG.—Han dado comienzo las maniobras que con el nombre de «Operación Arco Iris» servirán para probar la capacidad defensiva, de Europa occidental, ante una supuesta agresión procedente del Este.

Los ejercicios militares se iniciaron con el ataque de seis divisiones «enemigas» a las fuerzas aliadas que defienden la zona oriental del sector americano.

Los tanques, aviones e infantería del «agresor» arrollaron a las dos divisiones americanas.

Asisten observadores españoles

HEIDELBERG.—Militares españoles asisten en calidad de observadores a las maniobras militares que, con el nombre de «Operación Arco Iris» se han iniciado en la zona norteamericana de Alemania.

Conferencia Europea del Tabaco

España elegida para la Secretaría General

ROMA.—En la primera sesión de la Conferencia Europea del Tabaco, a la que asistieron representaciones de 27 países, han sido elegidas Italia para la presidencia y España para la secretaría general, habiendo sido designado para este puesto el ingeniero agrónomo don Ramón Beneyto.—EFE.

El Rey de Egipto en San Sebastián

Permanecerá tres días en la capital guipuzcoana

Llegada a San Sebastián

SAN SEBASTIAN.—Ha llegado a esta capital el Rey Faruk de Egipto con su séquito. En el hotel donde se hospeda ha sido recibido por el primer introductor de embajadores y jefe de los servicios del Ministerio de Jornadas, barón de las Torres; director general de Política Exterior, señor Eric; Gobernador Militar, señor García Navarro; segundo comandante de Marina, señor Olasoaga; presidente de la Diputación, señor Olarraga; presidente y fiscal de la Audiencia y otras autoridades, a todas las cuales, Su Majestad el Rey Faruk saludó sonriente. Después subió a sus habitaciones para descansar. La estancia en esta capital durará tres días.

IRUN.—Ha cruzado la frontera procedente de Biarritz, Su Majestad el Rey Faruk de Egipto, que conducía personalmente su auto móvil. En el puente internacional fué cumplimentado por el Subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores de España, conde de Casa Real; Gobernador Civil de la provincia, barón de Benasque; teniente coronel jefe accidental de fronteras, señor Ibáñez; Alcalde, administrador de Aduanas, jefe de Turismo, Guardia Civil y Policía, y otras autoridades.

El Rey Faruk ha declarado que este viaje a España, concretamente, a San Sebastián, tiene el carácter de privado e incógnito, y que agradecía a las autoridades que le habían cumplimentado las cortesías que con él han tenido.

Vida económica nacional

Perspectivas de alza en Bolsa

Llevamos ya un par de semanas en la Bolsa —y hablamos solo de Madrid pero suceda lo que suceda la suerte de una Bolsa es la suerte de las tres— registrando una suave pero cada vez más extensa transformación del ambiente bursátil. Hemos venido atravesando por una temporada que como todos los veranos se caracterizaba por una fuerte contracción de la masa de las operaciones. Pero los cambios, mal que bien, se sostenían porque no surgiendo tampoco papel, el equilibrio de inacción de ambas posiciones, la compradora y la vendedora, a trueque de no presentar apenas operaciones, mantenían las cotizaciones precedentes.

Pero desde hace un par de semanas, como decíamos, las cosas van cambiando, porque hay más animación, se ve claramente que el dinero acude más decidido y los cambios, en la mayoría de los casos, han registrado una leve orientación alcista, siendo más fuerte en algunos otros la ganancia. Lo más interesante del cambio de situación en la Bolsa hay que centrarlo, sobre todo, en el hecho de que se está formando otro ambiente distinto. Y del derrochismo se pasa al afán de especulación.

Lo que queda por dilucidar y en esto la técnica de Bolsa no presenta variación alguna con los tiempos más clásicos, es si este movimiento que estamos registrando se encuentra creado por aquella masa de elementos que actúan constantemente en la Bolsa y que van más que en busca de una inversión en busca de la ganancia fácil de las diferencias de los cambios o si también acuden al mercado junto con estos elementos, eternos aprovechantes de las diferencias de cambio, los inversores de verdad, los que buscan los valores para irlos clasificando en su cartera. Como siempre, si la masa total de éstos no consigue equilibrar la masa de los otros, la situación de pasar por ráfagas de mayor o menor brillan-

tez volverá a hundirse en la paralización de los negocios y en el mantenimiento, todo lo más, de los cambios, aunque el fracaso de la especulación habría de resultar siempre fatal para los valores que volverían a sus posiciones de hace unas semanas no pudiendo consolidar las ganancias realizadas.

Dicen los entendidos haciendo referencia a los factores de carácter psicológico que entran en juego—porque los técnicos son hasta ahora, poco considerados—que en general se viene apreciando que hay ya gentes que abandonando sus posiciones de refugio de los valores de renta fija, comienzan a situarse en valores de dividendos ¿Es que huelen que se va a producir el alza? Pudiera haber algo de verdad en esto. Se calcula también que el nuevo régimen para la venta del trigo va a sacar trigo hasta de debajo de las piedras, ahora que se paga tan bien y no se corre riesgo vendiéndolo. Ese dinero pudiera ir a la Bolsa. Puede haber algo de verdad. Además, se encuentran también ahora en trance de ser pieza especulativa, por un lado, la elevación de tarifas eléctricas, por otro, ciertos gajes que se esperan para los accionistas de los Bancos y por último, el famoso préstamo en dólares. Los factores técnicos, como ya hemos dicho, aún no se juegan. Y un factor técnico tiene que ser forzosamente, no sólo la situación de las rentabilidades actuales, sino también la posibilidad de que el alza de precios se vea forzada en los próximos tiempos más de cuantos quisieran los directores de la política económica. —A. Sp.

Gratis PARA PROPAGANDA. ESTUDIOS SAN BERNARDO. Necesitamos representantes

SUBASTA. El 17 de septiembre, a las once de la mañana, por pujas a la llana el Monte Encinar de particulares de El Barraco, con abundantes frutos y buenos encerraderos para el ganado.

A plazos y contado. Relojes Suizos Cronógrafos 15 años garantía. Industrial Suiza

Para importante. Laboratorio Farmacéutico necesario subagente. Diríjanse con amplias referencias. Apartado, 31, SEGOVIA

Capital presto. sobre fincas rústicas, urbanas, 6 por 100, aunque tengan hipotecas. Sr. Bachiller. Valverde, 32 Madrid. Teléfono 22 30 92.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.

Excelentísimo Ayuntamiento de Almería

Comisión de Fiestas de la Coronación de la Santísima Virgen del Mar, Patrona de la Ciudad

Concurso para la composición de la letra del Himno de la Coronación

El excelentísimo Ayuntamiento de Almería, convoca un concurso entre poetas y literatos de España, para la composición de la letra del Himno de la Coronación de la Santísima Virgen del Mar, con arreglo a las siguientes

- B A S E S
1.ª Podrán tomar parte en este concurso todos los poetas y literatos de España.
2.ª La letra deberá tener cuatro o cinco estrofas de cuatro o cinco versos cada una.
3.ª El tema de la composición deberá ser necesariamente en loor de la Santísima Virgen del Mar, con motivo de su Coronación.
4.ª Para la presentación de los trabajos, se concede un plazo que empezará a contarse a partir del siguiente día al de la publicación de estas bases en la Prensa local, y terminará el día 25 del corriente mes de septiembre, a las doce horas de su mañana.
5.ª Dentro de este plazo, se entregarán los trabajos en el Negociado de Festejos de este excelentísimo Ayuntamiento. Los trabajos que se presenten al concurso, irán en sobre cerrado con la

plica correspondiente y dentro del mismo, otro sobre, dentro del cual se expresará el nombre y apellidos y domicilio del autor, y en la cubierta del mismo el lema correspondiente.

6.ª El Jurado calificador que se designará en su día y que estará formado por personas de reconocida capacidad en la materia otorgará un solo premio de DOS MIL PESETAS al trabajo que estime con más méritos artísticos para ello, y siendo su fallo inapelable.

7.ª El trabajo que resulte premiado, pasará a la definitiva propiedad del excelentísimo Ayuntamiento, y los no premiados, serán devueltos a sus autores en la fecha y hora que oportunamente se anunciará.

8.ª El solo hecho de presentarse a este concurso, supone, a los que a él acudan, absoluta sujeción a todas y cada una de estas bases.

Lo que se hace público para general conocimiento. Almería 4 de septiembre de 1950. El presidente de la Comisión de Festejos, José Llorca Pérez.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Genialidad

Joan Girardeux, el espiritual y conocido escritor francés era hombre que sabía hacer frente a las más difíciles y embarazosas circunstancias con una serena serenidad poco común. En cierta ocasión, al visitar el estudio de su amigo el pintor Vuillard se sentó distraidamente sobre un manojito de pinceles que acababa de utilizar el artista y que como es natural, estaban todavía empapados de pintura. Cuando se dio cuenta de lo ocurrido y se levantó de su asiento Girardeux era ya tarde y su pantalón mostraba en sitio bien visible una serie de manchones abigarrados y compactos. Vuillard, confuso quiso limpiar la mancha, pero el escritor se lo impidió con la más exquisita cortesía y la más amable de sus sonrisas, diciendo: —¡No, no lo borre!... Firmelo, tan solo.

Una misa de 30 horas

La liturgia ortodoxa celebra la festividad del Jueves Santo con una misa llamada la «Misa grande» que comienza dicho día a las doce en punto de la mañana y acaba el Viernes Santo a las seis de la tarde. En la Rusia zarista solía celebrarse en la catedral de San Isaac cuando la Corte residía en San Petersburgo.

Viejos políticos

Lloyd George y Clemenceau, los dos políticos europeos que llenaron con sus nombres una de las épocas más difíciles, inquietas y azarosas de la Historia contemporánea no simpatizaban mucho a pesar de los frecuentes contactos que se veían obligados a mantener por razones de política internacional. Ambos gozaban de una edad ya mas que respetable en la época en que se vieron obligados a man-

tener un estrecho contacto y con frecuencia surgían entre ellos, en el ambiente privado, pequeños incidentes que eran reflejo de su mutua hostilidad solo disimulada en aras de la política de cooperación impuesta por sus respectivos países.

Al salir de una reunión, Lloyd George miró con aire conmovedor al jefe político francés y preguntó, haciendo gala de «humor» británico.

—Dígame una cosa, amigo mío: ¿por qué en Francia eligen para jefes de Gobierno a señores que tienen más de setenta años?

La respuesta del «Tigre» no se hizo esperar y llegó seca, brusca, tajante, como casi siempre solían ser sus palabras.

—Por una razón muy sencilla, «mon ami»; porque los que tienen más de ochenta han muerto.

¡Oh, los tiempos pasados!...

En París, antes de la primera guerra mundial, existían pensionados y casas de educación para los niños, donde se les enseñaba a hablar e incluso se les concedían certificados de educación elemental y superior. A buen seguro, si no llega la catástrofe de 1914, en la Sorbona habrían acabado por instalar un aula especial para el doctorado en loros.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 11 de septiembre de 1950, han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 414 Con 2'50 pesetas todos los números terminados en 14

Sección religiosa

SEPTIEMBRE

Día 13, Miércoles.—Santos Felipe, Macrobio, Juliano; Eugenia.

La misa y oficio divino son del miércoles, con rito simple y color verde.

Nuestra Señora de la Salud

Siervas de María.—La Comunidad de Siervas de María, en unión de varios devotos, consagra a su excelsa Patrona, la Santísima Virgen, Salud de los Enfermos, solemne novena.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. A las nueve, misa en que se rezará el ejercicio de la novena.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, plá-

tica por el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Marias de los Sagrarios

La reunión mensual tendrá lugar el miércoles, 13, a las siete y cuarto de la tarde, en vez del jueves, por entrar ese día la Comunidad de Ejercicios.

Nuestra Señora de la Soterraña

Parroquia de San Vicente.—A las nueve, solemne funeral por los cofrades difuntos.

Peregrinación a Segovia

Los Terciarios Dominicos tienen organizada una peregrinación a la Santa Cueva de Santo Domingo de Segovia para el próximo día 24, en autocar, con salida de Avila a las ocho de la mañana y regreso a las diez de la noche. Las personas que quieran tomar parte en ella pueden informarse en el domicilio de la señorita María Rovina, San Miguel 8, bajo, de ocho a diez de la noche, donde se les facilitarán toda clase de detalles.

¡Pruebas! ¡Pruebas!

En veinticuatro horas mejorarán sus gallinas dándoles

GALLIOL FARMACIAS Y DROGUERIAS

Junta Reguladora de Abastecimiento de Frutas y Verduras

Precios máximos fijados que habrán de regir durante la semana del 12 al 18 de septiembre de 1950

Frutas: Melocotón grande, 4,50; pesetas kilo; melocotón mediano, 3; melocotón pequeño, 2; uva moscatel, 4; uva blanca, 4'25; uva negra, 3; ciruelas, 2 50; peruchos 2,25; sandías, 1'30; melones, 2 00; higos cuello dama, 2 80; higos blancos, 2'30.

Verduras: Judías, 4 00 pesetas kilo; tomates, 2; pimientos, 2,50; cebollas, 1,40; pepino, 1,25; repollo, 2,25; zanahorias, 3 pesetas.

Escuela Elemental de Trabajo de Avila

CURSO ESCOLAR 1950-51

MATRICULA OFICIAL

Convocatoria

Hasta el 30 de septiembre actual queda abierta la admisión de instancias, con arreglo a las siguientes condiciones

Exámenes de ingreso

1.ª Las instancias, en impresos que facilita la Secretaría de la Escuela, serán dirigidas al señor director de la Escuela Elemental de Trabajo de Avila, dentro del plazo señalado y presentadas en la Secretaría de la misma a las horas de oficina, de siete y media a ocho y media de la tarde.

2.ª A las instancias acompañarán los documentos siguientes, todos ellos debidamente reintegrados:

- a) Certificado de nacimiento.
b) Certificado de escolaridad expedido por el maestro de la escuela donde hayan cursado los aspirantes sus estudios.
c) Certificado de vacunación.
d) Dos fotografías carnet de 3 por 2 5, de frente y descubierto.
3.ª Los aspirantes a ingreso serán sometidos a las pruebas del examen eliminatorio, con arreglo al cuestionario determinado en el Guión Medio publicado por la Inspección de Primera Enseñanza en el B. O. de la provincia, número 507, de fecha 16 de noviembre de 1940.

Primer curso

1.ª Aprobados los exámenes de ingreso, los alumnos serán sometidos a reconocimiento médico a cuyo fin abonarán en metálico la cantidad de CINCO pesetas. Superada esta prueba, formalizarán la matrícula oficial correspondiente abonando la cantidad en metálico de once pesetas.

2.ª Los alumnos del primer curso (Orientación) que hayan

sido suspendidos con derecho a repetirlo, cursarán sus instancias dentro del mismo plazo, acompañadas del Libro de Calificación Escolar, certificado de vacunación y dos fotografías de tamaño carnet 3 por 2 5.

Segundo curso

1.ª Durante el mismo plazo, queda abierta la matrícula oficial para los alumnos aprobados en el primer curso (Orientación) o que en los exámenes extraordinarios que han de celebrarse en el mes de septiembre actual, obtengan la calificación de aprobado.

2.ª Estos alumnos presentarán sus instancias en la Secretaría de la Escuela a las que acompañarán el Libro de Calificación Escolar, certificado de vacunación y dos fotografías carnet de 3 por 2 5.

3.ª Abonarán en metálico la cantidad de once pesetas, mas los derechos de reconocimiento médico.

4.ª Durante el mismo plazo queda abierta la matrícula para aquellos que, sin ser alumnos de la Escuela, deseen matricularse directamente en el segundo curso, en cuyo caso presentarán los mismos documentos que los de ingreso.

Tercer curso

1.ª Regirán las mismas condiciones determinadas para las matrículas de segundo curso.

Las enseñanzas técnicas de la Escuela son:

Primer Grupo: Religión, Formación Patriótica, Educación Física y Urbanidad. Segundo Grupo: Dibujo. Tercer Grupo: Letras. Cuarto Grupo: Matemáticas. Quinto Grupo: Ciencias.

Las enseñanzas prácticas de la Escuela comprenden los siguientes oficios: Electricidad, Mecánica, Fontanería, Carpintería, Cantería.

El director, Ferreira; el secretario, E Hernández.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Cales y baterías. Catálogo gratis. Pedidos a Hnos de Jorge Martín Alcañiz (Valladolid)

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina. ELECTRIFICACIONES

¡VISITE SU EXPOSICION Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA — CATARRO — PIEL — BRONQUIOS ESTUFA NATURAL Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las diez y media mañana y nueve tarde. (C. S. 15)

¡Máquinas de escribir por 135 pesetas!

¡SIN MAS GASTOS! Barata y útil. NUEVO MODELO La HOGAR provista de cinta, no tiene rival. Perfectísima escritura, inigualable por otras de su tipo. Cualidades: VELOCIDAD, PRESENTACION, UTILIDAD, CAMBIO AUTOMATICO DE LETRAS A SIGNOS. Su velocidad es MUY SUPERIOR a modelos anteriores. UN ACIERTO en pro de la escritura mecánica. GASTOS DE ENVIO POR NUBES. TRA CUENTA. Sólo cargamos embalaje. Disponemos cintas de repuesto. Aprovechese. Solo por pocos días. Envíos a reembolso de 135 pesetas, mas embalaje, contra talón-orden envío. Diríjanse: Jenaro Calatayud. Pl. Navarro Rodrigo, 13, JALICANTE.

